

27 janvier 2009

09.302

**Question Jean-Claude Baudoin****Structures d'accueil de la petite enfance et calendrier politique: où en est-on?**

Entre une initiative aboutie, un projet du Conseil d'Etat non encore complètement rédigé, les élections d'avril prochain et les réflexions de tous les partenaires sensibles à l'accueil de la petite enfance, nous souhaitons connaître l'avis du Conseil d'Etat afin d'assurer à l'information un cheminement paisible et... officiel.

- Comment le Conseil d'Etat compte-t-il répondre à l'initiative en cours (un enfant, une place)?
- Quand pourra-t-il répondre?
- Quand le peuple se prononcera-t-il sur l'initiative? En 2009 encore ou plus tard?
- Le résultat négatif global qui a ponctué la consultation de l'été 2008 a-t-il contraint les autorités à changer de cap?

Avec la situation financière dégradée que nous connaissons, une partie des milieux économiques neuchâtelois qui avaient choisi dans le cadre de la petite enfance de mettre la main au porte-monnaie a-t-elle modifié son appréciation?